

## AUTHORIZATION FOR MANUFACTURING

in accordance with the Juridictionnal Regulation respecting pressure vessels

**Velan Inc.**

550, avenue McArthur  
Montréal, Québec  
H4T 1X8

QQP: 589

has demonstrated to the satisfaction of the « Régie du bâtiment du Québec » that its quality control program for pressure vessel complies with the following standards and codes :

CSA B51 (fittings\* of category « C » in shop)

\* This include fittings of class 6 nuclear according to CSA N285.0

- ASME B16.34

(sampling for fittings)

This autorisation is limited to the specified standards and codes and shall not be interpreted as an ASME certificate of authorization.

**This authorization expires on march 7th, 2021**

Montréal, October 12th, 2018

Bureau d'expertise et d'homologation  
en équipements sous pression



Micheline Ayotte,  
Supervisor

## AUTORISATION DE FABRICATION

Conformément à la Règlementation sur les installations sous pression du Québec, le fabricant :

**Velan inc.**  
550, avenue McArthur  
Montréal, Québec  
H4T 1X8

QQP: 589

a démontré à la satisfaction de la Régie du bâtiment du Québec, que son programme de contrôle de la qualité d'un appareil sous pression est conforme aux normes et codes suivants:

CSA B51 (accessoires\* de catégorie « C » en usine)

\* Ceci inclut les accessoires de classe 6 selon la CSA N285.0

- ASME B16.34 (échantillonnage pour accessoires)

Cette autorisation se limite aux normes et codes spécifiés et ne doit pas être interprétée comme un certificat d'autorisation ASME.

**Cette autorisation expire le 7 mars 2021**

Montréal, le 12 octobre 2018

Bureau d'expertise et d'homologation  
en équipements sous pression

  
Micheline Ayotte  
Superviseure